

Pappnasen Alaaf! „Zoch vorm Zoch“ Alaaf!

Am 16.2. ist es wieder soweit: Wir gehen als „Zoch vorm Zoch“ dem Rosenmontagszug voran, begleitet von vielen Gruppen und Menschen, die kräftig mit uns gebaut und vorbereitet haben.

Wir gehen wieder **einheitlich rot-schwarz gekleidet** als „**Heinzelminsche**“, die diesmal dem Patriarchat an den Kragen gehen.

Das offizielle Motto „**ALAAF – Mer dun et für Kölle!**“ haben wir entsprechend abgewandelt:

„**Machos Adé, Levve juchhé! – Mer dun et für Alle!**“

Im Zoch gibt es viel zu bejubeln:

- Ein „toxischer Man(n)fred“ erlebt, wie 10.000 Jahre Patriarchat einfach geschreddert werden
- Ein dreiköpfiger Drache („Rassiste, Sexiste und Faschiste“) wird mit Lanzen bekämpft
- Der Rechtsruck (Merz an der Angel der AFD) wird gestoppt
- In einem Stadtbild-Quiz (ohne Friedrich Merz!) zeigen wir durch Jubel und Buhrufe, was zu Köln passt und was nicht (Nazis!)
- Unter dem Motto „Arsch huh“ fordern wir dazu auf, einen Arsch hochzuziehen – alles können die Heinzelminsche schließlich nicht allein tun
- Eine brennende Erde stellt die Frage: „Und wer denkt an mich?“ ...



Dazu haben wir vier neue Lieder, die ihr euch **in Kürze** auf der Website anhören könnt.

Um all das auf die Straße zu bringen, brauchen wir viele Heinzelminsche zum Jubeln und Flyer verteilen. Auch viele „tragende Rollen“ (Schilder, Standarte, Großpuppe) sind noch zu vergeben. Rollen können über die Zeit natürlich auch gewechselt werden. Es wäre schön, wenn Ihr uns Bescheid gebt, ob ihr kommt und wozu eure Kräfte reichen: Pappnasen-rotschwarz@posteo.de

Unsere Kostümierung:

Damit wir alle Heinzelminsche sein können, haben wir im letzten Jahr über 100 rotschwarze Zipfelmützen und über 40 rote Westen genäht. Wenn sie noch bei euch zu Hause liegen, bringt sie mit zum Zug! Es ist auch ganz leicht, sich selbst einen roten Überwurf oder auch eine Mütze zu nähen. Die Schnittmuster findet ihr auf der Website

Wichtig: Wir haben einen veränderten Treffpunkt:

Anders als in den letzten Jahren können wir uns nicht an der Severinstorburg aufstellen.

Wir werden uns ein wenig weiter in Richtung des Zugweges aufstellen müssen. Wahrscheinlich treffen wir uns am Platz: An der Eiche.

Den genauen Plan bekommt ihr in Kürze per Mail und werdet ihn auf der Website finden.

Alle, die helfen wollen, unser Gebautes dorthin zu bringen, sind ab 7.30 Uhr in der Siegfriedstraße 11 willkommen. Es ist höllisch früh, aber lohnt sich!

Anschließend feiern wir wieder unsere legendäre **After-Zoch-Party**
(im Allerweltshaus Geisselstraße 3-5)!

Spendenaufruf:

Die Zugvorbereitung kostet wie immer einiges an Geld, auch kleine Spenden sind willkommen:

Bitte spendet (ohne Spendenquittung)! auf das Konto:

Pappnasen Katharina Just, Kölner Bank, IBAN: DE 8138 0601 8660 1083 1022

Heinzelminsche alaab!

Eure Pappnasen-rotschwarz

P.S.: die Machos bekommen noch Gesichter

